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Passiamo al terzo punto iscritto all’Ordine del Giorno: 

“Comunicazioni”. Incomincio io con il comunicare, com’è 

consuetudine fare durante i Consigli, la concessione dei patrocini 

o lettere di partenariato che il Municipio concede. Concessione 

patrocinio gratuito con prot. n. 32895 del 27.01.2023 concesso 

alla confraternita Opera Pio del Rosario per la mostra artistico – 

culturale denominata “Vultus Passiochristi”, settimana Santa e 

devozione popolare domestica prevista per il periodo che va dal 18 

al 26 marzo 2023 nel quartiere di Carbonara. Con esattezza vi dico 

che questa mostra sarà allestita nella sala San Domenico che è la 

sala adiacente alla parrocchia Madonna del Rosario. Inoltre, come 

ben tutti sappiamo, il 16 febbraio scorso è stata finalmente 

inaugurata la biblioteca Vito Mauro Giovanni inserita nella rete 

delle 11 biblioteche della città di Bari Colibrì e a breve nella 

prima Commissione saranno auditi i referenti della biblioteca per 

conoscere nel dettaglio il cronoprogramma, il calendario degli 

eventi che intendono realizzare, mentre gli orari per fruire della 

biblioteca sono consultabili sul sito. Inoltre vi comunico che 

l’evento dedicato a Minervini si terrà domenica 26 febbraio, 

quindi la prossima domenica presso la chiesa di San Giorgio credo 

alle ore 18:00, poi semmai con esattezza anche in Commissione o 

tramite email vi informo meglio sull’orario e sul programma della 

manifestazione. Bene. Adesso chiedo a voi se avete comunicazioni 

da fare. Consigliere Burdi, prego. 

 

Consigliere Burdi 



Buongiorno Presidente, dirigente e Consiglieri tutti. Io partirei 

sempre dal Consiglio municipale del 26 gennaio 2023 dove 

fortunatamente una proposta a mio dire scellerata per uno studio 

di fattibilità fortunatamente non ha avuto seguito. Questo ha 

comportato probabilmente una situazione di impasse all’interno 

della Maggioranza. In uno spirito di lealtà e di correttezza che 

ci contraddistingue almeno personalmente, ma penso di parlare 

anche a nome di tutta l’Opposizione abbiamo tenuto un basso 

profilo perché questa ha generato le dimissioni del Presidente 

della Commissione perché subito dopo il Presidente della 

Commissione lavori pubblici ha rassegnato le proprie dimissioni. 

Quindi dal 26 gennaio la presidenza di Commissione, cioè la 

seconda Commissione lavori pubblici non ha un Presidente di 

Commissione nominato e stiamo lavorando con il Presidente più 

anziano. Quindi capite benissimo che questo genera anche una 

stasi, una mancanza di programmazione, una mancanza di indirizzo 

politico che la Commissione deve avere. Quindi proprio nel 

rispetto dei ruoli vi rendo partecipe di questo, cosa che lei 

comunque Presidente n’è a conoscenza di questo, e decorso un 

determinato tempo ragionevole sempre proprio andando in buona 

fede, cercando di non creare dissapori e dissidi interni, decorso 

un determinato periodo di tempo qualora tale situazione non si 

dovesse superare saremo costretti a coinvolgere la Commissione 

decentramento del Comune di Bari, gli organi di stampa, i social 

perché è una situazione inaccettabile che una Commissione e quindi 

anche una Maggioranza municipale non sia in grado di esprimere un 



Presidente di Commissione. Vi anticipo anche che non accettiamo 

proposte indecenti che ci sono state già effettuate in quanto 

quella proposta sarebbe stata ben gradita ad inizio consiliatura 

in un clima di trasparenza e in un clima di collaborazione, quindi 

sarebbe stato opportuno che questa presidenza ci fosse offerta 

eventualmente ad inizio consiliatura e non ad anno dal termine 

della consiliatura per risolvere le vostre beghe interne di 

Maggioranza. Quindi l’auspicio è quello che voi possiate trovare 

una quadra entro un determinato periodo di tempo, ma qualora 

questo non accada saremo costretti a rivolgerci alle autorità 

competenti, informiamo anche l’ufficio di presidenza del Sindaco, 

tutti i passaggi che sono da fare li effettueremo, ma proprio nel 

rispetto dei ruoli lo esterno, lo esterniamo pubblicamente a lei 

in seduta di Consiglio in modo tale che non si possa dire che non 

stiamo seguendo i vari passaggi. In buona fede stiamo effettuato 

tutti i passaggi che c’erano da fare. Quindi questa è la 

comunicazione fondamentale che mi premeva comunicarvi, poi 

sicuramente ritengo che interverrà il Consigliere Quaranta e 

quindi anche il rinnovo delle comunicazioni che farà il 

Consigliere sono condivise anche dal sottoscritto. 

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Burdi. Ci sono altri interventi? Consigliere 

Nicola Quaranta, prego. 

 

Consigliere Quaranta Nicola 



Grazie, Presidente. Io partirei da una tematica che ormai 

sottopongo alla vostra attenzione da un po’ di tempo ed è quella 

del bagno pubblico di Ceglie, di cui purtroppo non si può parlare 

in Commissione per i motivi che ha ben esplicitato il Consigliere 

Burdi della mancanza di un Presidente e quindi della mancanza di 

una programmazione. Io mi permetterei di aggiungere che la maggior 

responsabile di questa impasse, Presidente, io la individuo nella 

sua persona perché è una questione che lei dovrebbe affrontare in 

modo serio perché così non si può andare avanti, ma per una 

questione di sostanza non di forma perché qui ci sono tante 

tematiche da affrontar tra cui il bagno pubblico che rimane 

un’urgenza. Quindi non è perché il giorno 26 gennaio ultimo scorso 

è stato bocciato l’Ordine del Giorno non si debba discutere ed 

individuare una formula per portare il quartiere di Ceglie di 

un’infrastruttura necessaria, non è questo che ci può fermare. Le 

mie comunicazioni quindi partono dal bagno pubblico di Ceglie. E’ 

una questione che non riusciamo ad affrontare dal giorno 26 

gennaio scorso dov’è stato bocciato quell’Ordine del Giorno e dove 

dal 27 non abbiamo più un Presidente di Commissione. Io ribadisco, 

addebito a lei questa impasse perché lei ha l’obbligo di 

intervenire, di fare qualcosa perché questa Commissione torni a 

lavorare speditamente e non a dare solo i pareri che non servono a 

niente perché come tutti sappiamo non sono vincolanti, oltretutto. 

Quindi lei ha l’obbligo di intervenire e individuare politicamente 

un qualcosa che ci consenta di lavorare appieno perché il bagno 

pubblico di Ceglie, bocciato l’Ordine del Giorno, rimane comunque 



un’urgenza, una necessità primaria di quel territorio e noi 

abbiamo l’obbligo di individuare un qualcosa che possa dotare il 

quartiere di questa infrastruttura o che almeno si possa discutere 

di questa cosa. Noi invece ora non sappiamo nemmeno più con chi 

discutere perché un giorno è il Presidente Nicola Quaranta che è 

il più anziano, un giorno è il Presidente Mimmo Fumai, un giorno è 

un altro perché è arrivato prima, cioè non è così, i lavori di 

Commissione sicuramente si sono deteriorati dal punto di vista 

qualitativo e sostanziale. Io poi, Presidente, fatto salvo questo 

aspetto, le chiedo notizie dell’ex ONPI dove una parte lo sappiamo 

tutti è stato allocato l’ufficio anagrafe, ma dell’altra porzione 

bella e importante dal punto di vista proprio fisico perché 

rimangono tanti spazi, il Comune di Bari ha individuato, ha delle 

attività da allocare in quell’edificio? Perché sennò sarebbe un 

peccato continuarlo a tenere quasi inutilizzato perché, ripeto, 

una minima porzione è stato allocato l’ufficio anagrafe che 

dovrebbe essere almeno teoricamente in via provvisoria allocato 

lì, però per il resto è vuoto. Quindi io le chiedo se ha notizie 

perché altrimenti anche lì si possono cominciare a fare dei 

ragionamenti interni nostri, a livello parlo di Consiglio, per 

trovare delle soluzioni perché certamente noi abbiamo bisogno di 

spazi per le nostre attività, potrebbe essere un centro per 

anziani, potrebbero essere tante cose. Però se il Comune ha 

un’idea e quest’idea è condivisibile noi non faremo altro che 

appoggiarla e cercare di dargli un’accelerata perché ribadisco che 

è veramente un peccato. Poi, Presidente, abbiamo anche approvato 



un Ordine del Giorno per quanto riguarda i filobus, anzi abbiamo 

approvato un Ordine del Giorno per quanto riguarda i filobus e un 

Ordine del Giorno per il campo sportivo, per la costruzione di un 

campo sportivo di calcio a 11. Anche di questo io chiedo se c’è 

qualche novità perché anche queste sono problematiche, credo, 

serie di questo territorio e le dico che molto probabilmente non 

vedevamo fantasmi né io e né lei, Presidente, perché mi sembrava 

che la mia preoccupazione fosse condivisa anche da lei per quanto 

riguarda la sottostazione e nello specifico il portone, il 

cancello della sottostazione, tant’è vero che è stato transennato, 

quindi vuol dire che gli elementi di pericolosità non li vedevamo 

solo noi due ma evidentemente ci sono e sono oggettivi. Però non 

mi basta e credo non basti neanche a lei due transenne messe lì 

con un po’ di nastro bianco rosso per dire che lì c’è una 

situazione di pericolo. Se c’è una situazione di pericolo ben 

vengano le transenne, ma devono essere una cosa molto provvisoria 

e poi intervenire dal punto di vista strutturale con 

l’eliminazione… perché a questo punto si potrebbe cominciare ad 

eliminare almeno quel cancello che è pericoloso e poi provvedere 

alla eliminazione completa di quella infrastruttura, per non dire 

di quell’obbrobrio, che forse sarebbe più giusto dire, perché è 

veramente una bruttura che toglie spazio alla piazza e non servirà 

mai a niente. Io le chiedo veramente, Presidente, se lei ha 

bisogno credo che la situazione politica possa essere rafforzata 

da un Ordine del Giorno del Consiglio, lo può fare quando vuole, 

la prima firma se mi dà l’onore gliela metto io, dove andiamo a 



chiedere lo smantellamento di quella bruttura cominciando dalla 

sottostazione per poi procedere a tutto l’impianto filoviario, 

perché tanto sappiamo che non entrerà mai in funzione. Quindi 

questa sarebbe una bella pagina da fare insieme, ecco da 

condividere, senza tutelare gli interessi politici né di chi parla 

e né di chi lo ascolta, però per tutelare invece gli interessi 

sostanziali di questa comunità. E questa veramente dovrebbe essere 

la linea che guida tutti noi. Io potrei parlare di altre cose, 

vorrei chiedere altre cose, vorrei sottoporre altre cose, però 

stamattina mi colpiva su Facebook un post del Sindaco Decaro dove 

parla di uno stanziamento di 16 milioni di euro per il quartiere 

San Pio e dove dice, me lo sono scritto perché voglio riportare le 

sue parole: “Periferia che sconta tante difficoltà” - poi 

aggiunge: “Non abbiamo certo la bacchetta magica ma vogliamo 

investire su quello che di buono esiste e valorizzarlo”. Al di là 

che veramente io apprezzo l’azione politica del Sindaco quando va 

a portare 16 milioni di euro al quartiere San Pio, ma lo dico 

senza ironia e senza finzioni, io lo apprezzo veramente perché 

questo deve essere, appunto, però io chiedo… ma non voglio fare la 

guerra tra poveri, su questo aspetto ci tengo ad essere ben 

chiaro, anzi ribadisco ben fatto, però io le stesse attenzioni le 

chiedo per il Municipio 4. In questo caso io non ho problemi a 

dire che parlo di Carbonara e di Ceglie perché Loseto ha avuto 

delle attenzioni con il parco, ora con l’ampliamento del parco, ma 

16 milioni di euro sarebbe una dotazione che veramente potrebbe 

stravolgere il destino di questo territorio, perché quando il 



Sindaco dice, investirli su quello che di buono esiste e 

valorizzarlo, è giusto, giusto quello che vale per questo 

territorio perché in questo territorio di buono c’è tanto e 

bisogna valorizzarlo, invece noi lo stiamo degradando perché con 

16 milioni di euro forse riusciremmo a creare delle aree di 

parcheggio, perché è il problema più importante, forse riusciremmo 

a baypassare la linea ferroviaria e quindi andremmo a togliere 

quel problema del passaggio a livello. Questo dico, invece devo 

leggere dai social che i 16 milioni di euro per il quartiere San 

Pio, bene, e ribadisco l’ennesima volta è cosa ben fatta, però 

forse questa sarebbe stata l’occasione anche per noi, e mi 

riferisco al PNRR, per avere una dotazione economica importante 

per mettere mano ai problemi strutturali che ci stanno veramente 

ormai strangolando. Anzi, Presidente, e chiudo, mi permetta di 

aggiungere solo una cosa, per favore, ma guardi glielo chiedo 

proprio per favore, dotiamo le strade che soffrono dei problemi 

dei passaggi a livello del segnale di obbligo di spegnimento 

motori perché a Carbonare siamo riusciti a mettere quel segnale, 

che poi ormai non si capisce perché non funzioni, va bene, ma 

comunque lo stesso problema ce l’ha Via Corticelli, Via Re di 

Puglia, Via Gorizia a Ceglie. A Via Gorizia a Ceglie ho raccolto 

io due persone che sono disperate perché sono costrette a stare 

sempre con le finestre chiuse per non subire l’inquinamento 

acustico e soprattutto quello ambientale. Per favore, Presidente, 

se si può fare qualcosa almeno per quello, la si faccia. Grazie. 

 



Presidente 

Grazie al Consigliere Nicola Quaranta. Ci sono altri interventi? 

Consigliere Cascione, prego. 

 

Consigliere Cascione 

Grazie Presidente, dirigente, Consiglieri tutti. Io in merito alla 

questione della Presidenza della seconda CCP, sinceramente non me 

la sento di scaricare tutta la responsabilità sulle spalle della 

Presidente perché è vero che noi in Commissione abbiamo i numeri 

così come vengono nominati con una Maggioranza, però io vorrei 

fare un appello a tutta la Commissione e le Commissioni in 

generale di fare un esame di coscienza, di fare un po’ di 

responsabilità personale perché il fatto che noi abbiamo concesso 

alla Minoranza di fare come Presidenza non è che è stato detto da 

loro che è squalificante addirittura, è un’offesa. Io chiedo 

soltanto che tutti quanti facciano la loro parte perché non è 

detto che uno siccome ha la nomina a Presidente deve avere la 

responsabilità totale della Commissione e non è retorica, 

assolutamente. Io vorrei che la responsabilità… ognuno di noi si 

deve assumere un po’ di lavoro e se vogliamo appunto il bagno che 

in un mese non è stato nominato da nessuno in Commissione, 

talmente è interessante a tutti che nessuno l’ha nominato, e 

quindi chiedo che facciamo un po’ di esame di coscienza tutti 

quanti. Quindi non credo che la Presidente si debba prendere tutta 

la responsabilità, ma ognuno di noi ha la sua responsabilità. Per 

quanto riguarda l’ex ONPI c’è stato un bando relativamente… che la 



Presidente penso che ora vorrà relazionare lei, è stato un bando 

pubblico e quindi è conoscenza di tutti ed è andato anche deserto 

a quanto pare. Grazie, Presidente.  

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Cascione. Ci sono altri interventi nelle 

comunicazioni? Bene. Provo a rispondere. Io ringrazio il 

Consigliere Cascione relativamente all’intervento della mancanza 

del Presidente della seconda Commissione perché mi commuovo quasi 

quando sento che la situazione è inaccettabile perché c’è una 

stasi per mancanza di Presidente, di programmazione, come se tutto 

il lavoro fosse di competenza dei Presidenti di Commissione 

dimenticando che ognuno di noi qui è stato individuato dalla 

comunità, dalle persone che hanno riposto la fiducia attraverso il 

voto, e quindi credo che tutti dal primo all’ultimo, dal 

Consigliere di Minoranza, al Consigliere di Maggioranza, ai 

Presidenti di Commissione e alla Presidente del Municipio, siamo 

responsabili e abbiamo anche dei doveri morali, anche perché tutti 

noi oltre ad essere rappresentativi siamo anche remunerati per 

quello che facciamo. E quindi non fare tesoro del tempo e 

individuare nella mancanza del Presidente di una Commissione la 

causa dei rallentamenti dei lavori dal punto di vista qualitativo, 

francamente non mi trova d’accordo. Detto questo voglio 

tranquillizzare il Consigliere Burdi che non ci sono beghe interne 

alla Maggioranza. In maniera particolare io sto sentendo i 

Consiglieri di Maggioranza della seconda per individuare una nuova 



figura di Presidente, atteso che il Consigliere Cascione ha le sue 

ragioni anche personali che in questo momento non gli consentono 

di riprendere la presidenza. Il bagno pubblico a Ceglie. Io 

ringrazio il Consigliere Quaranta che ce lo ricorda ogni volta, 

però come ho avuto modo di dire la volta scorsa è una priorità per 

tutti e quindi il fatto che lei ne parla gliene siamo grati, però 

sgomberiamo il campo che sia preoccupazione solo di pochi. Per 

quanto riguarda l’ex ONPI e tra l’altro sono informazioni che ho 

acquisito guardando il portale del Comune, cosa che potete fare 

anche voi e a volte mi sorprendono queste domande, però diceva mia 

suocera: “Domandare è lecito, rispondere è educazione”. È stato 

pubblicato il bando con scadenza il 10 giugno 2022 e questo bando 

è andato deserto. Che cosa si deve fare? Il titolo del bando è: 

“Concessione dell’immobile sito in Bari al Corso Alcide De Gasperi 

n. 515. Centro polifunzionale per la salute, il benessere e 

l’inclusione sociosanitaria per l’erogazione dei servizi 

socioassistenziali o sociosanitari a carattere residenziale a 

ciclo diurno e ambulatoriale in favore di anziani e disabili 

autosufficienti e non autosufficienti”. Quindi adesso il 

patrimonio dovrà, se non l’ha già fatto, pubblicare il nuovo 

bando. Quindi se ho risposto alla sua domanda, queste sono le 

informazioni che ho. Per quanto riguarda la sottostazione, insomma 

accetto volentieri la sua disponibilità a perorare insieme la 

causa. Lei faceva riferimento ad un post del Sindaco di questa 

mattina per lo stanziamento di 16 milioni per il quartiere San 

Pio. Anche qui mi sorprendono a volte questi vostri interventi 



perché lo stesso stanziamento… questa cosa è stata anche 

pubblicizzata e pubblicata sui vari portali, lo stesso 

stanziamento è previsto anche per il quartiere Santa Rita e fanno 

parte di un bando che si chiama “Qualità dell’abitare” – il bando 

Pinqua. Per questo bando abbiamo fatto anche un incontro cittadino 

nel quartiere Santa Rita a cui tutti eravate state invitati, per 

questo bando è stata pubblicata la gara, si dice così, e quindi 

adesso dobbiamo attendere dopo la comunicazione che ha fatto il 

Sindaco che risale a ieri, la Giunta ha approvato l’inizio dei… 

adesso dobbiamo attendere che la stessa cosa si faccia per il 

Municipio 4. Quindi per le stesse motivazioni che lei elencava, 

cioè di dare un po’ di respiro alle periferie, di riqualificare le 

periferie, in queste periferie c’è anche il nostro quartiere Santa 

Rita. Bene. Se non ci sono altre comunicazioni possiamo… Sì, la 

parola al Consigliere Quaranta, prego. 

 

Consigliere Quaranta Nicola 

Presidente, innanzitutto… perché non credo né io, né il 

Consigliere Burdi, di aver usato toni ironici o offensivi verso 

nessuno, cioè fare quella litania, preoccupazione, io lo trovo 

fuori luogo perché noi siamo venuti qui a rappresentare delle 

circostanze che possono essere anche dettate da elementi non 

condivisibili, va bene, ci sta, ci mancherebbe, però nessuno è 

venuto a ironizzare su alcuno. Noi invece dobbiamo subirci questa 

cosa. Poi, Presidente, se vuole portare la discussione sull’ambito 

populistico della remunerazione, allora lì verrebbe facile 



rispondere che se noi siamo remunerati uno, lei è remunerata tre. 

Però noi vogliamo discutere dei problemi, anche questa risposta 

ultima che mi dà, ora non ricordo che termine ha usato tipo mi fa 

specie che… mi fa specie che… questo è un Consiglio dove uno può 

venire ad evidenziare una cosa che non sa, una cosa che sa e che 

vuole condividere con gli altri per capire cosa gli altri pensano, 

cosa gli altri intendono fare su una problematica. Anche 

quest’ultima risposta io non lo so se è perché per mia carenza 

espositiva, sarà quello? Sarà quello, allora lo dico di nuovo, lo 

so che ci sono i soldi stanziati pure per il quartiere Santa Rita, 

però io credo di essere stato chiaro, appositamente ho citato i 

quartieri Carbonara e Ceglie e ho parlato di problemi che 

attanagliano Carbonara e Ceglie, che riguardano la viabilità e i 

passaggi a livello, che non sono i problemi di cui soffre Santa 

Rita, Loseto o Via Livatino perché anche quel territorio fa parte 

del 4° Municipio. Io ho parlato di problemi che stanno spopolando 

i quartieri di Carbonara e Ceglie perché la gente li sta 

abbandonando, è disperata perché ormai non si riesce più a 

circolare, né tantomeno a parcheggiare, che i due problemi sono 

interconnessi tra di loro. E quindi venire qui a far capire che 

noi siamo degli ebeti, che non ci informiamo, che non studiamo, 

non lo so, le può portare vantaggio dal punto di vista personale, 

ma non porta niente al territorio. Noi sicuramente su questa 

strada non la seguiremo, noi continueremo a venire qui e a parlare 

di quelli che sono i problemi seri di questo territorio e a 

provare a dare un piccolo contributo almeno alla messa in evidenza 



di questi problemi, tanto non dico più nemmeno alla risoluzione. 

Non dimentichi che qualche tempo fa è venuto qualcuno, ci hanno 

messo pure lì un progetto bellissimo per baypassare… un bel 

progetto per baypassare i binari, però lei ne ha sentito più 

parlare? Con 16 milioni di euro forse riuscivamo, ma è logico io 

non sto parlando del Pinqua, io sto parlando dell’idea politica 

generale. In questo caso c’è il PNRR, ma potrebbero essere anche 

fondi regionali, fondi comunali. A me quello che fa specie 

veramente è che non c’è la volontà politica di affrontare questi 

problemi che sono seri, forse perché chi vive in altri ambiti, in 

altri territori, non ha la contezza, non lo subisce sulla pelle il 

problema e quindi lo sottovaluta, ma noi che viviamo questi 

territori e sappiamo invece quanto incidono allora proviamo a dire 

a chi può, guarda che il problema è serio e forse si potrebbero 

stornare, attingere dal PNRR dei soldi per andare ad affrontare 

questi problemi. Quindi non è che siamo proprio rimbecilliti che 

veniamo qui. Io ho citato questo non per parlare dello specifico 

o, ribadisco, per fare la guerra dei poveri con il quartiere San 

Pio, poverini pure loro, ma è per dire che questo territorio ormai 

ha tanti problemi, li sappiamo tutti, ma soprattutto la viabilità, 

i parcheggi e i passaggi a livello che se vogliamo è tutto un 

unico problema, ci stanno strangolando. Visto che ora c’è questa 

possibilità si poteva provare a suggerire di intraprendere questa 

strada, ripeto, però sempre con garbo ed educazione. Poi sentirsi 

questa ironia, sentirsi dare… almeno a me non fa piacere e credo 

non faccia piacere nemmeno a chi mi ha preceduto quando abbiamo 



parlato e non credo che serva soprattutto ai lavori, perché ci 

state ripagando con una moneta completamente diversa da quella con 

cui noi stiamo operando. Come diceva prima il Consigliere Burdi, 

noi abbiamo tenuto volutamente un profilo basso, anche perché in 

quella sede, in quel Consiglio c’è stata una promessa che noi 

abbiamo voluto mantenere cercando di risolvere il problema. Noi 

invece abbiamo fatto la parte di quelli che hanno tenuto il 

profilo basso, sono stati garbati, educati, poi venire qui a 

subire pure questo tipo di ironia a me non sta bene e spero che si 

finisca con questa cosa e si cominci ad affrontare i problemi 

seri. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie a lei. Ci sono altri interventi? No.  



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

09/03/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 09/03/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 09/03/2023 al 23/03/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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